
自分を変えてくれた同じ目標の仲間との出会い 
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～春スパ～ 
春のスタートは 
ヘッドスパから！ 
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ルーチェ ワクワク感動ブログ 

毎日更新！スタッフブログ 

HPも 
あります 

春のお茶で 

お・も・て・な・し 

よくお客様から「どうして美容師になったの？」と聞かれることがあります。 
なぜ美容師になったか・・・色んな理由があるんです( ́  ▽ ` ) 

当時の僕は今からは想像つかないかもしれませんが笑、女の子としゃべる事がとても苦手でした。 
しかし、モテたいという思いを強く持っていました笑 
容姿に関するコンプレックスもたくさんあり、髪の癖にとても悩み、毎日ストレートアイロンで前髪を伸ばし、 
長い時間かけてヘアセットをしていました。 
髪をいじるのが好きでしたが、なんせ不器用＆女の子と喋れないので、その時は自分の髪しか興味はありませんでした(>_<) 
美容院へ行き、したい髪型の切り抜きを持って行っても1回も理想に近づいたことはなく、美容院を諦めてずっと自分で切っていました。
よっぽどその方が理想に近づけたのです。 
その頃から、俺が美容師になって、人がしたい理想のカットをすれば喜んでもらえるんじゃないか？と思っていました。 
もちろん高校生でしたので、美容師になればモテる！という下心もありましたが笑 

そんな下心も持ちつつ(笑)期待を持って専門学校へ進学しました☆ 
やはり最初の頃は人見知りで馴染めず、女の子とも中々喋れませんでした。あの頃の歯がゆさは今でも覚えています。 
その中で同じクラスになった友人との出会いは僕にとってとても強烈でした笑  
どんな女の子とも喋れて面白くて、勢いもありながら爽やかに下ネタも話す友人笑 まさに僕の求めていた理想像に近い人でした！ 
今でも彼ならこうするんじゃないかとイメージしながら自分に勇気を与えてくれる存在です。 
人は環境に対応していくものなんですね☆ 
次第に友達も出来て女の子とも喋れるようになって楽しい専門時代を過ごすことができました。 

そして紆余曲折を経てルーチェへ・・・ 
実は僕には専門を卒業して２年半フラフラしていた時期がありました(^_^;)笑 その時期を反面教師として今頑張っています＾＾ 
ルーチェに入った当時はお客様とほとんど喋れず縮こまっていました。自分ではできているつもりでしたができていなかったんです
よね(ｰｰ;) 
人見知りに戻ってしまった僕を先輩方に叩き直され、美容師、社会人としてのベースを学びました。 
今はこの仕事にやりがいを持ち、悩みを解決することのできる美容師になるべく沢山勉強と練習をしてきました！！ 
ようやくスタイリストデビューを迎えこれから更に成長していきますので 
皆様、温かい目で見守ってくださいね(´∀｀) 

服部  木曜日⇒ 

 金曜日 
内海 金曜日⇒ 

 木曜日 

よろしくお願いします 



内海と早川がスタイリストデビューをしました！！ 

ようやくスタイリス
トデビューを迎える
ことができました☆ 
お客様や先輩・後輩
たちの温かい協力が
ありスタイリストに
なれたと思っていま
す。 
これからは自分の
習ってきたことやお
客様の悩みを解決で
きるように頑張って
いきます☆ 
 内海瑛士 

早川祐加 

ようやく期待の２人のスタイリストがデビューしました。 
心待ちにしていた方も多いのではないでしょうか（笑） 

ルーチェの厳しいテストをクリアしてきましたので技術面もしっかりしていますが、 
当分の間はこの２人が担当させて頂く場合、ベテランスタイリストが最後だけチェックに入りまして 

１００％お客様に満足していただいた状態でお帰りいただく感じになります。 
どうか皆様、温かい親心で２人を優しく、時に厳しくご指導の程よろしくお願いいたします。 

オーナー小田原 

約４年の月日を経て 
ようやくデビューする 
ことができました。 
これも多くのお客様、 
モデル様、先輩、 
後輩の協力があって 
のことです。本当に 
感謝しています！ 
そんな方々の 

ためにもこれからも 
皆様を笑顔に 
できるよう 

前進していきます!! 


